

《单词百科:infections是什么意思?infections怎么发音?infections的解释和用法》

英语单词infections是什么意思?infections怎么读?infections怎么发音?简答网为您整理了infections的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧！



infections怎么读

infections的读音:[n'fek nz]

infections的意思

1、n.传染，感染(infection的名词复数);传染病;

infections的相关词组

- 1、 Suspected infection 疑似感染;怀疑感染
- 2、 burn wound infections 烧伤伤口感染

- 3、cross infection 交叉感染[传染];
- 4、congenital cytomegalovirus infection [医]先天性巨细胞病毒感染;
- 5、droplet infection 飞沫[微滴]传染;
- 6、fungal infections [医]霉菌感染;
- 7、respiratory tract infection [医]呼吸道感染;
- 8、urinary tract infection 尿路感染;
- 9、viral infection 病毒的病毒感染;
- 10、infection of auricle 耳廓感染;
- 11、anorectal infection 肛门直肠感染;
- 12、alimentary infection 胃肠道感染;
- 13、agonal infection [医]濒死感染, 末期感染;
- 14、adenovirus infection 腺病毒感染;
- 15、acute infection 急性传染;
- 16、abortive infection 不成功的感染, 顿挫型感染;
- 17、bacterial infection 细菌感染[传染];
- 18、contagious infection 接触传染, 接触性传染;
- 19、congenital infection 先天传染;
- 20、concurrent infection 合并传染;

infections的双语例句

- 1、A suppressed immune system puts a transplant recipient at risk of other infections.
接受器官移植的病人免疫系统受到抑制后很可能会感染其他疾病。
- 2、Virus or bacteria infections of the alveoli result in pneumonia.

病毒或细菌感染肺泡引起肺炎.

3、Brain lesions can be caused by bacterial infections.

大脑损伤可能由细菌感染引起.

4、Coughs and sneezes spread infections much faster in a warm atmos-phere.

在温暖的环境中,咳嗽和喷嚏传播疾病的速度要快得多。

5、Coughs and sneezes spread infections.

咳嗽和打喷嚏会传播传染病。

6、This applies to most respiratory infections (e . g . mycoplasma infections, infectious coryza, laryngotracheitis).

大多数呼吸道感染都如此,如支原体感染, 传染性鼻炎, 喉气管炎.

7、Digestive disturbances are common in infections with all the stomach worms.

消化障碍是各种胃线虫感染的常见症状.

8、The virus can actually destroy those white blood cells, leaving the body wide open to attack from other infections.

该病毒实际上会破坏那些白血球,使身体极易受到其他传染病感染。

9、Malnourished children are more likely to succumb to infections.

营养不良的儿童更有可能死于感染.

10、Respiratory infections may also initiate exacerbations.

呼吸道感染也可能使病情加重.

11、Infections are more likely in those suffering from malnutrition.

营养不良的人更有可能被传染。

12、Luckily, there were no secondary infections and both of the patients survived.

幸运的是,这两起传染病均未发生继续传染,而且两个病者都幸存下来了.

13、Ear infections are common in pre-school children.

耳部感染在学前儿童中很常见。

14、rising rates of MRSA infections in hospitals

医院中抗甲氧西林金黄色葡萄球菌感染病例不断增长的发生率

15、They can enhance otherwise mild infections and may reactivate latent viruses.

它们能增强轻微传染,还能活化潜伏病毒.

以上是简答网为您整理的infections怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于infection

s的用法、infections的释义

、infections的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/infections>

